

Das Bienenprojekt Hilfe für Menschen in Mosambik



27. Rundbrief – Im Dezember 2022

Liebe Freunde!

„Denn Gott hat der Welt seine Liebe dadurch gezeigt, dass er seinen einzigen Sohn für sie hergab, damit jeder, der an ihn glaubt, das ewige Leben hat und nicht verloren geht.“

Johannes 3,16

Wir haben Weihnachten gefeiert, das Fest der Geburt des Sohnes Gottes und gehen auf ein neues Jahr zu. Mit IHM beschenkt uns Gott der Allmächtige mit wahren, echten und ewigen Leben. Mit IHM will er auch uns begleiten im kommenden Jahr.

Ich wünsche Euch, daß Ihr seine Gegenwart immer wieder erlebt.



Die alte Kirche in Njalane



Eine neue wird errichtet

Von dem was mir Pastor Vengai berichtet hat möchte ich Euch ein wenig teilhaben lassen.

Die windschiefe Kirche in Njalane wurde abgerissen und eine größere mit Hilfe von Pfosten und Reed errichtet. Mit Eurem Geld konnten wir das Dach aus Zinkblechen bezahlen.



Die Bienenarbeit geht weiter, Pastor Vengai schrieb mir, daß die Kästen, die wir aufgestellt haben alle mit Bienen besetzt sind und sie haben inzwischen noch andere aufgestellt.

Eine Gruppe von Studenten kam nach Njalane um sich die Arbeit in den Mangroven und mit den Bienen anzusehen. Sie wollen die Arbeit begleiten und unterstützen.



Ein Kasten wird vorbereitet



Fertig!



Gleich geht es zu den Bienen.

Wir überwiesen Pastor Vengai Geld um zu Weihnachten arme, bedürftige Menschen mit Lebensmitteln zu unterstützen. Die Freude und Dankbarkeit war sehr groß bei den Beschenkten. Von



In Njalane erhalten Menschen die Lebensmittel

Den 200,00 € die wir ihm überwiesen haben, konnte er 200kg Reis, 2 Kisten Spaghetti und 20 Liter Speiseöl kaufen und verteilen.



Eine glückliche Großmutter mit Ihrer Enkeltochter. Sie wurde auch beschenkt.

So Gott will, werde ich im kommenden Jahr wieder nach Mosambik fahren um die Arbeit dort weiter zu begleiten. Vielen Dank Euch allen für alles Mittragen finanziell und im Gebet!

Es grüß Euch alle ganz herzlich und wünscht Euch ein gesegnetes neues Jahr!

Euer Arne Spießwinkel!

Spendenkonto: „Das Bienenprojekt“

Ev. Kirchengemeinde Kropp:

IBAN: **DE56 2175 0000 0165 9527 30**

Bitte Name und Adresse angeben, wenn eine Spendenbescheinigung gewünscht wird.

www.kirche-kropp.de oder <https://bienen-projekt.de/> hier gibt es mehr Informationen zum Projekt! Die Seite mit dem *Bienen-projekt* baue ich selber auf im Augenblick mit Hilfe des Freundes unserer Tochter.

Persönlich erreichen Sie Arne Spießwinkel Tel.: 04624/8027277

per Post: Siedlungsweg 14 24848 Kropp u. per Mail: arne.spieesswinkel@web.de

Auf eine besondere Aktion für Pastor Vengai und seiner Frau und seine Arbeit möchte ich hier hinweisen. Sie wurde initiiert von der Journalistin Theresa Leisgang. Unter <https://www.gofundme.com/f/help-growing-hope-in-times-of-climate-crisis> ist das zu finden.